

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, das uns entgegengebrachte Mitgefühl und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Jack Schweizer-Ringger

erfahren durften.

Herzlichen Dank auch allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die persönlichen, tröstenden Worte und Karten.

Danke für die grosszügigen Spenden an die Palliaviva Zürich und für die Pflege in seinen letzten Lebenstagen.

Vielen Dank an alle, die Jack in seinem Leben begleitet haben.

Langnau am Albis, im Februar 2021

Die Trauerfamilien